



## **Metro necesita mantenimiento, no "militarización" con Guardia Nacional: Diputados de oposición**

El despliegue de la Guardia Nacional en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro de la Ciudad de México, como respuesta de autoridades a incidentes ocurridos en sus instalaciones, fue rechazado por diputadas y diputados de oposición, quienes señalaron que lo que necesita es mantenimiento.

La legisladora panista Ana Valenzuela atribuyó los percances a recortes presupuestales y no a “cosas fuera de lo normal”, como argumentó esta mañana la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum:

“La Guardia Nacional no hará nada para evitar accidentes. El Metro, más allá de generar seguridad, protección y eficacia, los transportes generan pánico, miedo y dolor. El Metro necesita mantenimiento, no militarización”

El diputado de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, calificó como una irresponsabilidad el anuncio hecho por la mandataria capitalina.

Dijo que con esto se escapa de atender “lo que se tiene que hacer realmente”, pues mencionó que el Metro requiere seriedad, dar atención a las víctimas como los 30 fallecidos en esta administración, así como un plan de seguridad que evite incidentes como el choque del sábado pasado entre dos trenes de la Línea 3:

“El Metro no se soluciona con cortinas de humo. Al Metro se le tiene que dedicar esfuerzo técnico, presupuesto y mucho trabajo, trabajo administrativo, gerencial, de ese que desprecian tanto en este gobierno”

Agregó que el despliegue de seis mil elementos, además de evadir el problema, creará condiciones de pánico para los habitantes de la capital.

<https://www.razon.com.mx/mexico/metro-necesita-mantenimiento-militarizacion-gn-diputados-oposicion-513458>